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近日，李笑来录音门事件在整个数字货币圈掀起了巨大的波澜，在这次事件中，币
圈大佬李笑来首次用一种最真实的方式向广大币民们展示了一个真实的币圈，从老
猫到赵东，帅初到达鸿飞，再从孙宇晨到赵长鹏，币圈能叫上名字的统统怼了个遍
，人送称号“币圈崔永元”，劲爆程度妥妥登顶年度最佳。面对这样一个满嘴江湖
味真实的大佬，围观群众们也是纷纷表示了自己的看法，有人认为李笑来两面三刀
，表面上教你如何走向财富的未来之路，暗地里却是刀刀见血不眨眼的疯狂收割韭
菜，也有人认为李笑来是真性情，他所说的东西不论是在数字货币圈还是股市里，
都是大家心知肚明的自然法则，但没有任何一个有分量的大佬会去自己撕破这层窗
户纸。

疑点

但从他的回答中我们也不难发现几个疑点：

1、正常人没事好端端的为什么和别人聊天的时候还会去录音，要么早有预谋，要
么城府深不见底，总之这类人要远离；

2、利益瓜葛，从吴子龙的描述中，我们可以看到他和李笑来是有明显的利益瓜葛
的，“连续亏损，价值观不一致”，那么再联系到录音和曝光，这件事恐怕并不像
他说的那么简单；

3、录音是被泄密的，惯用套路，这话说出来楼下流浪的小黄都不信；
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4、“不是做空，看行情就知道”，做空也有成功和失败的不是，看行情我们真的
不知道。

总结

在互联网信息爆炸的今天，任何事情都不会无缘无故地自己把自己炒热，吴子龙的
背后是一张暗不见天日的巨型利益网，热闹看表面，影响看内里，从年初数字货币
大牛市跌到现在已经整整六个月，长时间的压抑与萎缩，被掏空的不仅仅是数字货
币们曾一度膨胀的市值，还有广大数字货币爱好者们受伤了却无处安放的心，但即
便是这样，每天仍旧要面对各式各样的大佬们的花式割散户大法。

李笑来错了吗？

错了，他不但割散户，他还把怎么割散户的方式说得那么简单直白，但归根到底哪
个大佬不割散户？如今录音事件一爆出，显然对于李笑来未来再继续割散户的道路
有着莫大的影响，但很遗
憾，这却不是属于散户的胜利。
相反，事件背后的吴子龙们才是后面小散们要面对的最大问题，也许未来某一天我
们会恍然发现，这是币圈新旧权力交替的重要事件，他们有组织有计划，比起一身
江湖气的大佬们，这些“精英阶层”已经吹响了进军数字货币圈的号角，未来的数
字货币圈只怕会来得更加鲜血淋漓。
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